

Discovery H. S. Kanzaki

ディスカバリー

ハイ スクール

カンザキ

2017. 12. 27

第381号

兵庫県立神崎高等学校

TEL 0790-32-0209



夢を発見し実現できる学校



校外進路学習

12月20日(水)、1・2年生が校外進路学習を実施しました。進学希望者は、学びの場を体験することで進学意欲を一層高め、就職希望者は、そこで働いている方々の声を聞き、社会で働くことの意義を見出すことができ、非常に大きな成果を収めることができました。

本年度の訪問先は、神戸学院大学・関西学院大学、同志社大学・京都産業大学、川崎医療福祉大学・山陽学園大学、森永乳業(株)神戸工場・キッコーマン(株)高砂工場でした。

校内球技大会

12月21日(木)、冬季校内球技大会が行われました。今回の種目は「バレーボール」です。当日まで、生徒会を中心に準備をしてきました。クラスを2つに分け、総当たり戦方式で行いました。どのクラスも一生懸命、白熱した試合を繰り広げました。結果は、優勝は3年1組Bチーム、準優勝は2年1組Aチーム、3位は3年2組Aチームとなりました。3年生にとつては最後の球技大会で1位と3位を占め、後輩への壁となるとともに、有終の美を飾れたのではないのでしょうか。



クリスマスコンサート

12月17日(日)、神戸町中央公民館グリンデルホールで開催されたクリスマスコンサートに、本校吹奏楽部と神河中学校吹奏楽部が出演し、本校は「CHRISTMAS Happy Medley」「美女と野獣」「パン三世のテーマ」「長寿番組大メドレー」「J-Best~日本を勇気づける名曲たち~」「LAST CHRISTMAS」を演奏しました。中学生との合同演奏では、吹奏楽の定番曲「宝島」を演奏しました。これからも、地域に愛される吹奏楽部を目指して頑張っていきます。



校外学習

12月20日(水)3学年は校外学習として京都へ行ってまいりました。今回の校外学習は、生徒たち自身で目的地を考え、それを学年全員の前で5グループがプレゼンし、投票して決定しました。当日は、晴天に恵まれ、冬の京都を満喫しました。各班で事前に行程を計画し、少ない時間でしたが、素敵な思い出ができたと思います。

ちょっと一言 ◇平成29年最後の神崎高校ディスカバリー新聞をお届けします。学期末考査が終了した後は特別時間割期間でもあり、生徒たちは午前中の授業と午後の部活に全力投球の日々が続く中、20日(水)に全学年共に校外(進路)学習に出かけ、そしてその翌日には球技大会で汗を流すことで、学校としての一体感がより高まった様に思います。平成30年が、生徒諸君、そして地域の皆様方にとって更に佳き年となることを祈っております。(H. H.)